

Sont invités à participer:

Tous les jeunes entre 12 et 23 ans, résidant en Hesse et dans le Canton de Schmalkalden-Meiningen ou dans une région partenaire Emilia-Romagna, Wielkopolska ou Aquitaine.

Les gagnants du concours

- seront invités pour un séjour de plusieurs jours à Wiesbaden (en Hesse) où leur seront remis solennellement les prix. Ce séjour est l'occasion de mieux se connaître, d'échanger et de discuter du thème. Les journées de rencontre de tous les gagnants sont une preuve vivante de la mixité des régions.
- recevront un diplôme signé par les représentants politiques qui parrainent le prix avec un commentaire détaillé sur le contenu de leur projet.
- Se verront remettre une somme d'argent selon leur prix. Le montant total des prix s'élevant à 5000,-€.

Les travaux primés seront exposés puis publiés sur le site de la Fondation du Prix de la Jeunesse

Inscription

Les formulaires d'inscription sont disponibles au lien suivant:
www.jugendpreisstiftung.de

Remise des travaux Aquitaine

Secrétaire Général Matheiu DECQ
Pistes Solidaires
1, rue Richelieu
F-64000 PAU
mathieu@pistes-solidaires.fr
<<mailto:mathieu@pistes-solidaires.fr>>
+33 (0)607 609 233

**La date limite de remise des projets est
Le vendredi 20 février 2015**

Qu'est-ce que la Fondation du Prix de la Jeunesse ?

La Fondation du Prix de la Jeunesse est une fondation indépendante reconnue d'utilité publique. Elle a été créée en 1991 par l'Académie de Hesse pour la Recherche et la Planification en milieu rural. Son but est de motiver les jeunes pour qu'ils s'intéressent à leur environnement politique, culturel et naturel et s'y engagent.

Depuis 1992 le Prix de la Jeunesse est décerné en Hesse et dans le Canton de Schmalkalden-Meiningen. Les régions partenaires Emilia-Romagna (Italie) et Wielkopolska (Pologne) participent au concours depuis 2005 et l'Aquitaine (France) depuis 2014. Les thèmes proposés par ce concours permettent aux jeunes de les traiter d'un point de vue personnel et différent selon leur sensibilité régionale ou nationale au sein de l'Europe. Dans certaines régions (Emilia-Romagna, Wielkopolska) le thème annuel du Prix de la Jeunesse est traité à l'école par les professeurs en cours d'allemand.

La Fondation a aussi pour objectif de favoriser l'apprentissage de la langue allemande dans les régions partenaires. Les rencontres lors de la remise des prix chaque année contribuent à un vrai rapprochement entre jeunes Européens.

Les sponsors du Prix de la Jeunesse 2015 sont :



PRIX de la JEUNESSE 2015



Illustration: Christian Jakob, Wiesbaden,

Thème:
**MA RESPONSABILITÉ FACE À L'AVENIR -
NOTRE ACTION A DES CONSÉQUENCES**

**Concours dans différentes
régions en Europe**



Le Président d'honneur est le
Ministre-Président de Hesse en collaboration avec ses
homologues des régions partenaires

Sont invités à participer tous les jeunes de 12 à 23 ans
résidant

- en Hesse
- dans le Canton de Schmalkalden-Meiningen
- en Emilia-Romagna (Italie)
- en Wielkopolska (Pologne)
- en Aquitaine (France)

Les gagnants du concours des différentes régions seront invités à
une rencontre de plusieurs jours pour la remise officielle des prix
(montant total 5000,-€).

